

2096 SSP-CDMX y el Consejo Mundial de Boxeo, firman convenio para reconocer a los policías que diariamente arriesgan la vida para defender a la ciudadanía

Publicado el 19 Junio 2018

COMUNICADO 2096/18

En un hecho sin precedente, la Secretaría de Seguridad Pública de la Ciudad de México (SSP-CDMX) y el Consejo Mundial de Boxeo (CMB) firmaron un convenio de colaboración con el objetivo primordial reconocer a policías destacados en su labor. La firma de este acuerdo busca promover el deporte para más de 89 mil policías que integran la dependencia.

En el singular evento, que tuvo lugar en el auditorio Capital Social, ubicado en el edificio sede de la policía, el titular de la SSP-CDMX, acompañado del presidente de la CMB y figuras del boxeo, destacó que “es un orgullo el convenio que hoy se signa con éste organismo importante de boxeo de talla internacional”.

Convenio que “pretende llamar la atención de los jóvenes para generar a través del deporte una nueva forma de disminuir y atenuar la violencia y la incidencia en hechos delictivos”, aseguró.

El acuerdo tiene el objetivo de “generar espacios de oportunidad, de desarrollo deportivo y una posibilidad de triunfos y logros que deriven en una vida digna, capaz y legal, eso es lo que debe crecer y surgir en el ánimo de todos nuestros jóvenes”, resaltó el titular de la SSP-CDMX.

Destacó que se tiene que restablecer el tejido social, trabajar y combatir temas importantes como las adicciones entre los jóvenes por medio del deporte, para darles una vida diferente.

A manera de ejemplo y en el marco de esos trabajos de recomposición, el secretario de Seguridad Pública capitalino informó que el año pasado se registraron cerca de mil 611 detenciones por narcomenudeo, “esto es importante –subrayó- porque se tuvo el aseguramiento de drogas, en el que se destacó la marihuana hasta en un 83 por ciento”.

“En tanto que este año, la detención por este delito suma mil 916 personas”, detalló.

“Diario se trabaja para que a nuestra sociedad la retiremos de estos problemas de violencia y en temas de adicción”, por lo que aseguró, que la forma es a través de la prevención y fomentar en los elementos de la policía su capacidad deportiva.

Comparó al box con el trabajo de la policía, pues consideró que ambos tienen tres valores paralelos: la disciplina como eje de apoyo, tanto del boxeador como del policía; el contender de frente al rival y la honestidad.

Puntualizó que por primera vez con este convenio, la policía será reconocida por la CMB, ellos rendirán homenaje a nuestros elementos destacados por actos heroicos a manos de figuras del boxeo, quienes

también darán pláticas a los policías, lo cual exaltará su espíritu y permitirá que sigan siendo ejemplo en las calles y colonias donde trabajan.

Con esta alianza dijo, se generará fortaleza institucional, un ejemplo de vida para la sociedad, pero sobre todo, para acercarnos a nuestros jóvenes a fin disminuir la violencia e incidencia en hechos delictivos y en problemas de adicción.

Por su parte el presidente de la CMB destacó que hoy, con la firma de este convenio, es un día especial pues representa la unidad para reconocer y entender el valor de los policías como héroes dispuestos a dar su vida por nosotros.

Detalló que la colaboración con la SSP-CDMX abarcará el reconocimiento por parte de la CMB a policías por actos heroicos y se les hará homenajes en las peleas de figuras del box.

“Hay que reconocer a los policías que salen a diario a jugarse la vida para proteger a los ciudadanos”, expuso el titular del organismo deportivo.

Se complementarán programas boxísticos con la SSP-CDMX, con equipamiento, dinámicas y pláticas motivacionales impartidas por boxeadores profesionales.

El evento contó con figuras del boxeo como Isidro “Pipino” Cuevas, Humberto “La Chiquita González”; entre otros, así como con el boxeador promesa de la SSP-CDMX policía segundo Alberto Ruiz Ibarra “El Alacrán”.

COMPARTIR



IMPRIMIR

